

LE MINISTERE DE PAUL A MALTE ET A ROME

Actes 27:1-44; 28:1-31

LEÇON 371 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création" (Marc 16:15).

Porter la Bonne Nouvelle

L'une des plus grandes ambitions de Paul était en train de se réaliser ; il allait à Rome. Ce n'était pas un voyage de plaisir. Dans les récits de ses voyages, Paul ne parlait jamais de la belle mer, de la campagne, des montagnes ou du paysage. Il voyait quelque chose au-delà de ce que l'œil pouvait voir. Il voyait quelque chose qui consumait ses pensées ; sa vie inspirait ses ambitions et motivait chacun de ses pas. Il voyait des âmes perdues ; il consacrait donc sa vie à leur prêcher l'Évangile.

Tirons de la vie de Paul la leçon selon laquelle nous ne sommes pas ici pour être juste bénis. Nous jouissons des bénédictions du Seigneur ; mais nous devons être une bénédiction pour les autres. Si jamais il y a un temps où le Seigneur a besoin d'hommes, de femmes, de garçons et de filles prêts à servir le Seigneur et à servir leurs frères, c'est aujourd'hui. Comme au temps biblique, "l'appel macédonien" – "Passe... secours-nous" – est en train de retentir (Actes 16:9). Si nous ne pouvons pas nous rendre dans des pays lointains, nous pouvons prier pour les âmes perdues et prier pour ceux qui sont en mesure d'aller propager l'Évangile.

Des Dangers de Voyage

Il y avait 276 hommes à bord, quand le navire leva l'ancre. Il ne s'agissait pas de navires modernes à voile rapide, comme ceux utilisés aujourd'hui, mais d'un voilier d'autrefois lourdement chargé d'amarres, de blé et de provisions. A cause de l'extrême danger dû à une mer agitée et au mauvais temps, Paul avait averti le propriétaire du navire qu'ils devaient rester dans le port de Crète (Actes 27:21). Mais le capitaine du navire n'avait pas tenu compte de l'avertissement et la situation semblait désormais sans espoir : ni le soleil, ni étoiles n'étaient apparus pendant plusieurs jours, tandis que les énormes vagues secouaient le navire. Pendant que tout espoir d'être sauvé était perdu, Paul encouragea les hommes à bord en disant que l'ange de Dieu s'était tenu près de lui la nuit et avait dit: "Paul, ne crains point".

Le Courage de Paul

Ceci est un récit remarquable de ce que signifie qu'un homme de Dieu soit au sein d'un groupe qui est confronté au désastre et au péril. Paul était un exemple de foi et de courage pendant de dures épreuves. Il encouragea les gens et leur dit qu'ils seraient tous sauvés. C'était la main du Seigneur qui les dirigea vers la petite île de Malte. (Cette île était l'un des endroits les plus bombardés pendant la deuxième Guerre Mondiale).

Comme les hommes étaient sur le point de sauter par-dessus bord et d'essayer de nager jusqu'à la rive, Paul leur conseilla: "Si ces hommes ne restent pas dans le navire, vous ne pouvez être sauvés". Il les exhorta à manger, après leur jeûne de deux semaines. Comme le bateau était ballotté à droite et à gauche, Paul prêcha l'Évangile aux hommes à bord de ce vieux voilier robuste.

Le Navire de l'Évangile

Nous sommes, pour ainsi dire, à bord d'un navire appelé aujourd'hui "Le Bon Navire Sion". Parfois, nous traversons de très mauvaises tempêtes; la mer de la vie peut être très agitée. Mais si nous sommes à bord, alors "n'abandonnons pas le navire". C'est le seul navire qui va traverser les tempêtes. Tous les autres vont sombrer. Mais le navire de l'Évangile naviguera en toute sécurité jusqu'au Port Céleste.

Nous nous souvenons de cette phrase historique du capitaine James Lawrence pendant la Guerre de 1812, alors qu'il mourait dans une bataille navale. Ses derniers mots à ses hommes étaient: "N'abandonnez pas le navire".

Tous à Terre

Tous les hommes parvinrent sains et saufs à terre, bien que le navire fût réduit en pièces par les vagues. Les autochtones de l'île de Malte allumèrent un feu et se lièrent d'amitié avec les pauvres marins qui grelotaient et étaient épuisés. Comme Paul aidait à ramasser des broussailles pour le feu, une vipère, ou un serpent, s'attacha à sa main, mais il la secoua dans le feu et ne ressentit aucun mal. Les autochtones continuèrent à l'observer pour voir si sa main allait enfler, ou s'il allait même tomber et mourir. Mais après un bon moment, ils virent qu'aucun mal n'arrivait à Paul. Nous sommes certains que le Seigneur l'a protégé du mal.

L'Œuvre Missionnaire sur l'Île

Paul trouvait toujours l'occasion d'annoncer l'Évangile à toute personne qu'il rencontrait. Ici, Publius, le principal personnage de l'île, a fait preuve de bonté envers Paul et les marins. Quand le père du chef tomba malade, Paul lui imposa les mains, pria, et il fut guéri. D'autres malades vinrent aussi à Paul, et le Seigneur les guérit. "Voici les miracles qui accompagneront ceux qui auront cru: En mon nom, ils chasseront les démons; ... ils imposeront les mains aux malades, et les malades seront guéris" (Marc 16:17, 18).

L'Éducation de Paul

Paul et les autres Apôtres ont été mandatés du Ciel pour prêcher l'Évangile. "Et ils s'en allèrent prêcher partout. Le Seigneur travaillait avec eux, et confirmait la parole par les miracles qui l'accompagnaient" (Marc 16:20). Leurs lettres de créance étaient délivrées par le "commandant en Chef", Dieu Lui-même. L'éducation est une bonne chose ; mais ce qui est encore mieux, c'est "l'instruction" que l'on reçoit en étudiant la Parole et en priant beaucoup. Paul avait beaucoup étudié à l'école et avait beaucoup appris de ses instructeurs ; mais depuis le jour où il rencontra Jésus sur le Chemin de Damas, il eut un nouveau Maître. Il apprit de Lui de plus grandes leçons. De Lui, nous aussi, nous pouvons apprendre le chemin de la justice et de la sainteté. Étudions avec ardeur dans cette "école".

En Route pour Rome

Après trois mois sur l'île, ils étaient de nouveau prêts à partir. Les habitants de l'île leur donnèrent les provisions nécessaires pour le reste du voyage.

Ils atteignirent finalement la grande ville de Rome, la capitale du monde à cette époque-là. Paul expliqua aux Juifs de Rome comment il s'était retrouvé là en tant que prisonnier. Il leur parlait de Jésus du matin au soir. Certains crurent et d'autres ne crurent pas. Pendant deux ans, il prêchait à ces gens ; mais à cause de leur incrédulité, il disait aux Juifs que Dieu était en train d'envoyer la nouvelle du salut aux Païens qui voulaient l'entendre.

Nos Privilèges

Aujourd'hui, nous qui sommes des Païens, avons entendu parler de l'histoire de l'Évangile: la délivrance du péché par le Sang de Jésus; la sanctification, un cœur purifié aussi par Son Sang; le baptême du Saint-Esprit déversé sur une vie pure et sanctifiée; la guérison divine et les autres bénédictions que nous recevons du Seigneur.

Ne soyons pas comme beaucoup de Juifs du temps de Paul: ils entendaient, mais ne comprenaient pas, parce que les "oreilles" de leur cœur étaient fermées; ils voyaient, mais ne percevaient pas, parce que leurs yeux spirituels n'étaient pas ouverts. Ouvrons notre cœur et ayons un but ferme pour que, bien que le chemin vers le Ciel ne soit toujours pas facile, nous tenions ferme dans les difficultés et, comme Paul, que nous arrivions au bout du voyage, par la grâce de Dieu.

QUESTIONS

1. Pourquoi la navigation était-elle dangereuse à ce moment-là?
2. Quel était le conseil de Paul? Était-il pris en compte?
3. Qu'arriva-t-il pour encourager Paul? Comment encouragea-t-il les autres?
4. Combien de temps jeûnèrent-ils?
5. Combien étaient-ils à bord du navire?
6. Comment atteignirent-ils la terre? Quelqu'un était-il perdu?
7. Quel était le nom de l'île?
8. Les habitants étaient-ils bienveillants envers les marins? Dis ce qu'ils ont fait.
9. Que fit Paul pendant qu'il y était ?
10. Les habitants de Rome reçurent-ils le message de l'Évangile?